



風早北部ふるさと協議会

防犯防災部 作成

2026年2月9日

第225号



全国の警察では、サイバー犯罪対策強化を推進します(昨年11月末の千葉県警察本部通報)

全国の警察では、LINE ヤフー※でのサービス受信者を対象に、昨年12月1日から、インターネット上で発生する犯罪（マルウェア・ウィルス感染・フィッシング詐欺・不正アクセスでの情報流出・ワンクリック詐欺等）に関する注意喚起を始めています。

市民の皆さんには、ご自身やご家族の大切な財産を守る手段の一つとしてご活用をお願いします。また、警察庁がこうしたインターネット上の犯罪に対する情報サイトとして、「サイバー警察局」を開設していますので、こちらも是非閲覧してください。その一例として、昨年11月25日に公開している「ネットのトラブル、一人で悩んでいませんか？」のチラシを裏面(次頁)に掲載します。

※LINE ヤフーで下記イラスト中の防犯防災アプリを利用している方が受信の対象です。

YAHOO!くらし
全国47都道府県警察と
防犯協定締結
全国警察からサイバー防犯情報の配信を開始

Yahoo! JAPAN アプリ

Yahoo!防災速報 アプリ